

ACTIVIDADES

Carnaval 1957

ento isiaom-

e su ar a stilo

Les-

Ba-

ncia e de

vo

e el , en

pa-

un

de

ÓN

del

1720

de ore-

ıla-

a a

del

en-

, la

tos

ole

nuy

se-

que

Kid

oor

go-

un-

e y di-

io-

al-

m-

el

ea-

an

en-

de

as

es-

ZZ.

de

as

ri-

erch,

ril

18-

h-

as

án

ri-

K

final de la temporada 1956 - 1957

Con las tradicionales fiestas del Carnaval finalizó, como es norma, la temporada de actividades en la sociedad.

Como todos los años, tuvieron lugar extraordinarios bailes el domingo, día 3 de Marzo y el martes, día 5. En la sesión de la noche del martes se celebró el acostumbrado Baile de Trajes, presentando la pista el aspecto de las grandes solemnidades.

Fueron bastantes las máscaras que con sus trajes, por cierto de todas clases y épocas, dieron la nota de color y buen humor, y entre otras recordamos a un Botones de gran hotel; un Señor del siglo XVI, unos Negros dandys, una pareja de Rumbistas que realizaron una brillante exhibición, unos Gitanos señoritos, el Hombre invisible y otros muchos más.

El elemento femenino también contribuyó con su buen gusto, siendo obsequiadas con un valioso regalo. Entre otras citaremos a María Gloria Sabatés, Dama época romana; María Brugués, Dama de la nobleza florentina, siglo XV; María Climent, Los jóvenes años de una reina; Pepita Clot, original Papá Noël; María Reinaldos, Muñeca de salón; Rosario Sabater, Bailarina del Moulin Rouge; María Torres, Catalana y María Doménech y Lourdes Arumi, Pareja de bailarinas clásicas.

La parte musical estuvo a cargo de la Orquesta Selección, que, como siempre, con sus obras y melodías completaron estas fiestas de final de temporada.

La Cuaresma y la fiesta de San José

Durante las semanas de Cuaresma, en la pista del Club todos los días festivos vienen celebrándose «Ballades de sardanes» a cargo de la cobla Unión Artística, de nuestra ciudad, siendo organizadas por la Agrupación Sardanista.

Por el magnifico aspecto que presenta la pista en cada una de las sesiones, nos da una idea de la afición

Librería Carbó

OBJETOS DE ESCRITORIO

Agencia Oficial «FLEX»

El mejor sello de goma

Calle Clavé, 36

GRANOLLERS

Teléfono 423

que existe en nuestra ciudad por la danza de la música popular catalana.

El día de San José, el Gremio de la Madera con motivo de celebrar su fiesta patronímica, entre otros festejos celebró una sesión de baile de tarde a cargo de la Orquesta Selección. El éxito de público fue enorme, resultando pequeña la pista del Club en esta simpática fiesta que ya empieza a convertirse en tradicional en nuestra ciudad.

En este día de San José, en la Sociedad del Centro Católico, con motivo de celebrar su fiesta patronímica, tuvo lugar por la mañana un extraordinario Concierto de Música de Jazz, por la Orquesta Selección.

El numeroso público que llenaba por completo el local, aplaudió y quedó complacido de la brillante exhibición realizada por los componentes de la Orquesta Selección.

Inscripción para el Sorteo de Mesas

Durante estas semanas de Cuaresma se realiza la previa inscripción de cuantos deseen tener en propiedad una Mesa para la próxima temporada 1957-58.

Esta inscripción es valedera para entrar en el sorteo que anualmente tiene lugar por la mañana del Domingo de Pascua; para estas inscripciones deben dirigirse al conserje señor Bosch.

Reunión general

Para el próximo día 14 de abril, por la mañana, la Junta Directiva ha tomado el acuerdo de celebrar una Reunión general en la que, entre otros asuntos, se tratará del próximo ejercicio 1957-58 e informe de la Comisión Prolocal.

Por la importancia de la misma, esperamos que la asistencia será numerosa, ya que tan sólo estos dos apartados citados son de capital importancia para el futuro de la sociedad.

La Orquesta Selección con su nueva formación de 20 profesores, inaugurará la Temporada de Club de Ritmo

En la próxima festividad de la Pascua de Resurrección, los días 21 y 22 de Abril, Club de Ritmo dará principio a la temporada 1957-58

Cada año esta festividad es esperada con ilusión, si bien esta vez podemos decir que es esperada con ilusión
y gran expectación, ya que tendrá lugar la presentación de la Orquesta Selección, con su nuevo conjunto de 20
profesores, la cual en un alarde de
sentimiento por la música, se presentará con este gran conjunto, cuyos
profesores no dudamos cosecharán el
aplauso del público granollerense y
que en sus futuras actuaciones por
tierras catalanas llevarán en primera
fila el nombre de la Orquesta y por
consiguiente el de Granollers.

Como es norma, el primer día tendrá lugar un baile matinal, un extraordinario concierto por la tarde y sesiones de baile tarde y noche y el segundo día una sesión de baile de tarde.

Felicitamos a los componentes de la orquesta, por esa excelente idea de formar este gran conjunto y felicitamos a la Junta Directiva por presentarla en su primera actuación.

Sesiones de discos

A partir de la primera semana de abril, se reanudarán las audiciones de discos de la discoteca del Club.

Estas audiciones tendrán lugar cada jueves, de 8 a 9 de la tarde y en las mismas podrán escucharse las grabaciones de las grandes figuras y conjuntos de la Música de Jazz.

TROMBON